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An die  
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Vahrenwald-List    Drucksache Nr. 15-1923/2009  
Frau Edit Bastian 
 
über das Hauptamt, 
Abteilung für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 

Hannover, den 03.09.2009 
 
 
Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in 
die nächste Sitzung des Bezirksrates Vahrenwald-List 
 
 
Schulanmeldungen für das neue Schuljahr an den weit erführenden Schulen im Stadt-
bezirk 
 

Ende letzten Jahres beschäftigte den Bezirksrat das Thema Erweiterung der Rosa-Parks-

Schule um einen Realschulzweig und mögliche Auswirkungen hiervon auf die Werner-von-

Siemens-Schule. Wie wir erfahren haben, waren die Anmeldungen für den Realschulzweig 

an der Rosa-Parks-Schule gering. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie hoch waren die Neuanmeldungen an der Rosa-Parks-Schule im Vergleich zum letz-

ten Schuljahr, insbesondere auch für den Realschulzweig? 

2. Konnte jetzt eine Realschulklasse an der Rosa-Parks-Schule eingerichtet werden und 

falls nein: Wie geht es weiter mit dem Konzept eines Realschulzweiges? 

3. Wie sehen die Neuanmeldungen an den anderen weiterführenden Schulen im Stadtbe-

zirk aus (auch im Vergleich zum letzten Schuljahr)?  

 

 

 

 

Eberhard Mecklenburg 

(Fraktionsvorsitzender) 


